

Ressort: Sport

Hitzfeld: FC Bayern sollte Trainerfrage bald klären

München, 02.01.2013, 11:18 Uhr

GDN - Der Schweizer Nationaltrainer Ottmar Hitzfeld hat dem FC Bayern München geraten, die offene Vertragssituation um Jupp Heynckes bald zu klären. "Bisher haben sich alle Beteiligten geschickt verhalten. Aber man darf im neuen Jahr auch nicht zu lange warten mit der Entscheidung, das bringt Unruhe von außen in die Mannschaft", sagte Hitzfeld der "AZ".

Der frühere Bundesliga-Trainer hofft darauf, dass Heynckes seinen Vertrag beim deutschen Rekordmeister verlängert. "Das würde mir sehr gefallen - ja. Er hat die Frische, die Freude und sieht, was er für ein Potenzial im Kader hat. Das macht einen Trainer selbstbewusst", so der ehemalige Bayern-Trainer. Heynckes habe dem FC Bayern "einen neuen Stil verpasst, das Spiel ist attraktiver, aber zugleich wird mehr Wert auf die Defensive gelegt - das ist die Kunst", erklärte der eidgenössische Nationaltrainer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5074/hitzfeld-fc-bayern-sollte-trainerfrage-bald-klaeren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com